



INFO-SYNDICALE



Capsule #44 (Vos affaires syndicales!)

Bienvenue dans votre Info-Syndicale!

(Version écrite de la présentation originale de Roger Boudreau, président du **SEVL-SCFP-2815**)

Cette semaine, une avancée importante est à souligner du côté du comité de santé et sécurité au travail. Une rencontre interprovinciale s'est tenue dans le cadre du comité interne, réunissant notre section locale 2815 et la 1417 de Québec. Cette ouverture permet de partager nos réalités, nos expériences et de travailler conjointement avec nos consœurs et confrères de l'Est du Québec.

La présence syndicale sur le terrain a été soutenue tout au long de la semaine. Des rencontres ont eu lieu à Gatineau avec les techniciens HFC, Construction et Qualité technique, au 150 Beaubien avec les techniciens d'intervention, à Pie-IX pour la présentation d'un projet pilote aux techniciens HFC, ainsi qu'un 5 à 7 à Gatineau avec les membres de la région. D'autres visites sont prévues au cours du mois de mars, et le calendrier sera partagé dès qu'il sera finalisé.

Le projet pilote présenté aux techniciens HFC vise la mise en place d'une banque d'affectation permettant à un bassin de techniciens en Qualité technique d'être formés afin d'effectuer des remplacements, notamment durant les vacances, du côté HFC. Il s'agit d'une belle opportunité de mobilité interne. La lettre d'entente est disponible sur le site web, et le projet sera présenté en détail lors de la tournée des localités en mars.

Par ailleurs, la nouvelle convention collective est maintenant disponible sur le site web. Dans la poursuite du virage numérique, seules les copies papier demandées via le formulaire prévu à cet effet seront imprimées, dans un souci environnemental et budgétaire. (<http://sevl-scfp-2815.com/cc2026-2030>)

Enfin, il est à noter que la semaine prochaine sera consacrée à une formation intensive sur l'évaluation des fonctions avec la FTQ, suivie d'une semaine de vacances. Des membres du Comité exécutif assureront la relève pour l'Info-syndicale durant cette période.

On se retrouve très bientôt. D'ici là, nous vous souhaitons un excellent week-end.